

Die GEMA trauert um

Prof. Karl Heinz Wahren

* 28. April 1933

† 14. Dezember 2021

Tief bewegt und zugleich voller Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied, dem Komponisten Karl Heinz Wahren.

Mehr als zwei Jahrzehnte setzte er sich bis 2003 im Aufsichtsrat der GEMA für die Belange von Musikschaaffenden ein. Für sein außergewöhnliches ehrenamtliches Engagement auch in weiteren Gremien unserer Gesellschaft hat ihm die GEMA ihren Ehrenring verliehen.

Karl Heinz Wahren war einer der Wegbereiter Neuer Musik in Deutschland. Sein beeindruckendes kompositorisches Werk und sein publizistisches Wirken haben ihm auch international hohes Ansehen eingebracht.

Wir verlieren mit Karl Heinz Wahren einen uns langjährig eng verbundenen Mitstreiter, der sich leidenschaftlich für den Schutz geistigen Eigentums starkgemacht hat. Die GEMA und ihre Mitglieder haben ihm viel zu verdanken. Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.



Gesellschaft für musikalische Aufführungs- und mechanische Vervielfältigungsrechte

Aufsichtsrat und Vorstand
Ehrenmitglieder und Ehrenpräsident der GEMA